

Prosiguen en Bolivia preparativos de cumbre nacional de justicia



La Paz, 17 abr (PL) La ministra boliviana de Justicia, Virginia Velasco, informó que prosiguen los preparativos de la cumbre nacional del sector, que busca rescatar la credibilidad y la confianza de la ciudadanía.

Al intervenir en el programa el Pueblo es Noticia, de la televisora BoliviaTV, recordó Virginia Velasco que la cita se llevará a cabo en la ciudad de Sucre los días 3 y 4 de junio venidero. En estos momentos se realizan las precumbre.

Señaló la titular que en ese prelude a la Cumbre Nacional de Justicia Plural vimos una gran participación de la población, de los movimientos sociales, la sociedad civil organizada, juntas vecinales, académicos, entre otros actores de la sociedad.

La ministra boliviana precisó que existen varios ejes para el debate, entre ellos, el acceso a la justicia, la retardación, la corrupción, el pluralismo, la capacitación y el régimen disciplinario de los servidores profesionales y abogados.



Radio Habana Cuba